



## Irresponsable, resolución de SCJN que reduce derechos laborales de elementos de la Guardia Nacional: Ignacio Mier

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, destacó que garantizar la seguridad de las familias mexicanas ha sido prioridad para la Cuarta Transformación, por lo que la bancada impulsa la reforma constitucional para asegurar la permanencia administrativa y operativa de promociones y prestaciones de los 100 mil integrantes de las Fuerzas Armada de México que desempeñan funciones de seguridad pública en la Guardia Nacional.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=40151>